



Situación crítica de los cobros por formación

DEUDA DE LA JUNTA

∴ **IDEAL.** La Asociación Granadina de Empresarios de Formación AGAP sigue denunciando que la Junta de Andalucía no ha pagado a esta fecha los cursos de la programación 2011 y años anteriores. Aseguran en un comunicado que «seguimos sin haber cobrado y no tenemos esperanzas de que se vaya a hacer ya en este año 2012 que finaliza. La propia Administración nos embar-

ga y reclamamos que en las listas de grandes morosos también aparezcan las administraciones». Añaden que la Junta «ni siquiera contesta al Defensor del Pueblo Andaluz». Y se preguntan: «¿Qué podemos esperar de la Administración que impone sus plazos y condiciones para el administrado bajo apercebimientos y que luego sin embargo no contesta a los únicos mecanismos de defensa que tenemos los ciudadanos?». Y se responden: «Como era de esperar a esta Asociación siguen sin contestar los escritos dirigidos a la Junta».